



je veux que justice soit rendu pour mon fils

Par **ludi28**, le **02/09/2010** à **10:45**

Bonjour,

Je suis un peu perdu, voilà mon fils reviens chez moi au bout de deux ans, je n en avais pas la garde un accord avec son père.

Sauf que mon fils se plaind d'avoir été battu, dépôt de plainte et le reste.

Monsieur est entendu, je n'ai pas eu accès à son audition, nous avons rdv bientôt devant le juge pour enfants ce qui est une bonne chose mon fils sera entendu par ce dernier!enfin!

Je ne comprends pas pourquoi ils n'ont pas retiré la garde a mon ex compagnon, ce sont des choses graves, j'ai vraiment peur de ne pas en obtenir la garde et en plus mon fils ne veut plus retourner chez lui!!il en a peur, mais comme on m'a dit ce ne sont pas les enfants qui decident, proteger son fils est un crime surement.

J'aimerais savoir si d'autres personnes on vecu ce genre de choses.

Merci par avance.

Par **Domil**, le **02/09/2010** à **14:45**

Vous avez évidemment, demandé un avocat pour votre fils ?